
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 24/10/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno ventiquattro del mese di ottobre si è adunato, in 

seduta ordinaria su convocazione del Presidente del 27/09/2022 REGINT/2022/47, 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ….omissis il Consiglio della 

V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’ Esperto Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 09,47 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

Il Cons. Altadonna comunica di avere appena parlato con il Dott. Castellana, 

chiedeva infatti chi avesse autorizzato l’Associazione che sta operando il diserbo 

degli spazi esterni dei locali della V Circoscrizione; ritiene che qualcuno debba pur 

prendersi la responsabilità per questi volontari ad entrare nei locali. 

Il Cons. Altadonna riferisce di avere discusso con il Cons. Figuccia, circa la sua 

richiesta per la concessione del Centro Anziani per una manifestazione; dichiara che 

il gruppo PD era disponibile a collaborare e che il Presidente Aiello aveva asserito 

che non aveva difficoltà a concedere autorizzazione ad utilizzare il salone del Centro 

alle Associazioni, ciononostante non ha dato autorizzazione al Cons. Figuccia; fa 

inoltre presente che, nonostante l’iniziativa dovesse iniziare alle 15 del 22 c.m., essa 

ha avuto inizio solo alle 15,45, e ciò solo grazie ad un lavoratore PIP che ha aperto la 

struttura a tale orario. 

Il Cons. Altadonna chiede che differenza ci sia tra il comico Gianni Nanfa e 

l’organizzazione di un evento culturale. 

Il Cons. Altadonna fa richiesta formale di fare intervenire in aula il privato cittadino 

Sig. Figuccia. 

Il Presidente Lo Sardo chiede chi sarebbe eventualmente favorevole alla richiesta 

formulata dal Cons. Altadonna, anche perché non è all’ordine del giorno. 

Sono favorevoli il Cons. Figuccia, la Cons. Di Prima, il Cons. Altadonna, il Cons. 

Grasso. 

Il Presidente Lo Sardo chiede al Sig. Figuccia se eventualmente la richiesta del 

Cons. Altadonna, sarebbe condivisa dallo stesso. 

Il Sig. Figuccia risponde che eventualmente, qualora il Consiglio lo ritenesse 

possibile e utile, può intervenire. 

Il Presidente Lo Sardo, alle ore 9,58, sospende la seduta per dieci minuti, per la 

ricerca dell’articolo del Regolamento per il Decentramento che supporti la richiesta 

del Cons. Altadonna. 

Alla ripresa, procedutosi alle ore 10,05 all’appello nominale, risultano presenti il 

Presidente Lo Sardo e i Conss. Altadonna Salvatore, Di Prima Concetta, 



Figuccia Marco e Grasso Davide. 

Vista la mancanza del numero legale, il Presidente Lo Sardo, rinvia la seduta di 

un’ora. 

Procedutosi alle ore 11,10 all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Lo Sardo e i Conss. Altadonna Salvatore, Di Prima Concetta e Grasso Davide. 

 

Vista la mancanza del numero legale, il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta 

all’indomani. 

 

 

  

            Il Segretario                                                              Il Presidente 

         Esperto Amm.vo                                                          F. Umberto Lo Sardo  

   Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 
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